
令和６年第１回定例会質問事項 

 

質問１  新風代表 山 田 昌 弘 議員 

 １ 令和６年度の財政収支見通しについて 

 ２ 赤穂市民病院の現状と今後の経営の考え方について 

 ３ 地域防災力の向上について 

  (1) 今後の防災対策について 

  (2) 地域防災マネージャー制度の活用について 

 ４ 市街化調整区域の利活用について 

  (1) 土地利用計画の見直しについて 

  (2) 空家等活用促進特別区域（特区）の活用について 

 ５ 産業廃棄物最終処分場建設計画について 

 ６ 下水道事業会計について 

 ７ 農村の活性化について 

  (1) 田端・上浜市地区のほ場整備事業について 

  (2) 農村ＲＭＯについて 

 ８ 観光振興について 

  (1) 坂越地区の駐車場について 

  (2) ＤＭＯの取組みについて 

 ９ 中学校の部活動の取組みについて 

  (1) 部活動指導員について 

  (2) 地域移行について 

１０ 図書館運営について 

  (1) 指定管理者制度の導入について 

  (2) 利用促進に向けた取組みについて 

  (3) 図書館の未来像について 

１１ 安全・安心なスポーツ施設管理の考え方について  

１２ 公共施設のネーミングライツについて 

 

 

質問２  赤諒会代表 前 田 尚 志 議員 

 １ 市の財政状況と行財政改革の住民への理解について 

(1) 住民説明会の開催について 

 ２ こども家庭センターについて 

 



 ３ 子育て世帯の経済的負担の軽減について 

  (1) 医療費無償化の拡充について 

 ４ 病院事業会計と一般会計の見通しについて 

  (1) 病院事業会計の見通しについて 

  (2) 病院事業会計の見通しを踏まえた一般会計の見通しについて 

  (3) 市長の覚悟について 

 ５ 防災・減災対策の取組みについて 

  (1) 断水時における飲料水などの確保について 

  (2) 避難所などでのトイレの確保について 

  (3) 福祉避難所の開設について 

 ６ 市街化調整区域の土地利用を図るための土地利用計画の見直しについて 

 ７ ライフラインについて 

(1) 下水道事業について 

 ８ ごみ処理施設について 

  (1) 大規模改修工事について 

  (2) 今後のごみ処理施設について 

 ９ 人口減少を見据えた地域づくりと農村の活性化に向けた取組みについて 

１０ 企業誘致について 

  (1) 工場用地情報バンクの物件登録の状況について 

  (2) 供給者と需要者のマッチングについて 

  (3) 工場用地の有効利用について 

１１ 観光振興について 

  (1) 観光駐車場整備について 

 

 

質問３  千種代表 田 渕 和 彦 議員 

 １ 赤穂市民病院経営問題について 

(1) 一般会計からの「できうる限り最大限の支援」について 

(2) 経営検討委員会の提言に基づく対応について 

  (3) 適正な経営規模について 

 ２ ごみ処理施設について 

(1) 大規模改修工事による完全稼働停止の有無について 

(2) 新施設への移行計画策定について 

  (3) 広域連携によるごみ処理について 

 



 ３ 急速に進展する少子化、人口減少社会における出産・子育て支援の充実について 

  (1) 子育て世帯に対する経済的支援の拡充・強化について 

  (2) 子育てに優しいまちづくりについて 

 ４ 企業誘致による雇用創出について 

  (1) 赤穂インターチェンジ周辺への企業誘致について 

  (2) 企業、兵庫県に対するニーズ把握、情報提供について 

  (3) 企業誘致を促進する施策の拡充・強化について 

 ５ 災害に強いまちづくりについて 

  (1) 災害に対する公共施設等の脆弱性の把握と対応について 

  (2) 災害発生時の即応力の強化に向けた取組みについて 

  (3) 地域におけるきめ細やかな防災・減災対策について 

  (4) 男女共同参画や女性の視点を活かした防災・減災対策について 

 

 

質問４  政翔会代表 井 田 佐 登 司 議員 

 １ 財政計画の歳入の見込みについて 

 ２ 主要施策等について 

  (1) 少子化対策について 

  (2) 赤穂市民病院への一般会計からの繰出金について 

  (3) 安全な暮らしを実現する強靭な都市基盤の整備について 

   ア 簡易耐震診断の進捗状況とさらに推進するための対策について 

   イ 住宅耐震改修工事費補助について 

   ウ 災害時の共助について 

  (4) 公共交通について 

   ア コミュニティバスの集客の見込みと市民へのＰＲについて 

   イ デマンドタクシーの利用率の向上について 

   ウ 妊婦の方への移動支援について 

  (5) ごみ処理施設の新施設への移行について 

  (6) 観光振興における赤穂義士祭の予算拡充について 

 

 

質問５  公明党代表 前 川 弘 文 議員 

 １ 激甚化・頻発化する自然災害に備えるための防災・減災対策について 

  (1) 赤穂市業務継続計画の実行性について 

  (2) 福祉避難所の開設・運営について 



  (3) 災害関連死を防ぐ避難所運営と１.５次避難所について 

  (4) 中学生の防災意識向上に向けた取組みについて 

 ２ 誰もが安心して暮らせる地域社会の構築について 

 ３ 母子保健機能と児童福祉機能とを一体化した「こども家庭センター」について 

 ４ 子どもの居場所づくりについて 

  (1) 子どもの居場所づくりの担い手のネットワークについて 

  (2) つながりの場づくりの開設について 

 ５ 母子保健対策である産後ケアについて 

 ６ 帯状疱疹ワクチン接種費用の助成について 

 ７ 市内企業のＰＲによる雇用の促進について 

 ８ デジタル技術（赤穂市公式ＬＩＮＥアカウント）の活用による誰もが便利に暮ら 

せる社会の実現について 

 ９ 赤穂市民病院の経営改善について 

１０ 下水道使用料の値上げに際して福祉施策としての低所得世帯への負担軽減につ 

いて 

１１ 不登校児童生徒防止の総合的対応について 

 

 

質問６  深 町 直 也 議員 

 １ 福浦採石場の現状について 

  (1) 市として業者・県・住民の動きを把握しているか 

 ２ 赤穂市民病院の現状について 

  (1) 経営形態に係る市の方針について 

 ３ 赤穂市の公共交通について 

  (1) ４月からのバスのルート拡大について 

  (2) 高齢者への運賃の支援について 

  (3) ４月以降にアンケート実施の考えはないか 

 ４ 国民健康保険税について 

  (1) 県の基準に合わせての値上げについて 

 ５ 給食費の無償化について 

  (1) 完全無償化の実現について 

 ６ マイナンバーカード交付事業について 

  (1) 自宅訪問型出張申請を行っている理由について 

 ７ パートナーシップ制度の導入について 

  (1) 県の制度参画に向けての準備について 



質問７  瓢   敏 雄 議員 

 １ 赤穂ふるさとづくり寄付金について 

 ２ 要支援・要介護の現状と今後について 

 ３ 播州赤穂駅から赤穂城跡までの松並木等の管理について 


